

MEDIENMITTEILUNG

13. September 2018

Die Postfiliale in Lützelflüh-Goldbach wird weitergeführt

Die Post hat 2017 die Eckdaten für Ihr Filialnetz 2020 bekannt gegeben. Zu den zu überprüfenden Filialen gehörte auch die Filiale der Post in Lützelflüh-Goldbach. Nun steht fest, dass die Post ihre eigenbetriebene Filiale in Lützelflüh-Goldbach bis Ende 2020 garantiert.

Die Post hat im Juni 2017 nach Gesprächen mit Kantonsvertretern kommuniziert, welche Postfilialen im Kanton Bern bis mindestens 2020 garantiert werden. Die Post hat gleichzeitig bekannt gegeben, dass sie den Prozess zur Zukunft der übrigen, nicht garantierten Filialen in einer sorgfältigen Einzelfallprüfung angehen wird.

Mit der Gemeindebehörde von Lützelflüh-Goldbach wurden bereits Gespräche geführt und mögliche Alternativangebote der lokalen Postversorgung erörtert. Die Post favorisierte vor Ort eine Filiale mit Partner. Nach dem ersten Gespräch hat die Post die Situation der Filiale Lützelflüh-Goldbach nochmals vertieft analysiert. Aufgrund der bereits erfolgten Veränderungen in der Umgebung und der kürzlich realisierten neuen Postfiliale am Bahnhof sowie der geografischen Lage der Filiale Lützelflüh-Goldbach ist die Post zum Schluss gekommen, die Filiale bis Ende 2020 zu garantieren. Die Post möchte die Gelegenheit nutzen, die Entwicklung der nächsten Jahre abzuwarten.

Wie geht es weiter?

Die Post wird ihre eigenbetriebene Filiale in Lützelflüh-Goldbach unverändert weiterführen. Mit der Gemeindebehörde ist man überein gekommen, die Entwicklungsplanungen in Lützelflüh-Goldbach zu beobachten sowie den Dialog weiter zu führen.

Auskunft

Antoinette Feh Widmer, Leiterin regionale Kommunikation Deutschschweiz, 058 341 06 72,
antoinette.fehwidmer@post.ch